

Die Plejader haben eine wichtige Mitteilung zu machen!



PAVLINA KLEMM channelt DIE PLEJADER – März 2025

März-Botschaft: »Zentralkristall und Aktivierung der Lichtsprache«

Liebe Lichtbotinnen und Lichtboten!

Wir melden uns wieder aus unseren Sternensphären und bringen euch ein paar neue Informationen, die euch in dieser Zeit voller Veränderungen unterstützen. Diese Botschaft betrifft nicht nur den Monat März, denn die energetischen Veränderungen, die auf diesem Planeten stattfinden, können nicht durch exakte Zeitabschnitte abgegrenzt werden.

Wir wissen, welche enormen Veränderungen auf diesem Planeten ablaufen und wie sehr sie eure persönlichen Systeme beeinflussen. Wir wissen, dass diese Veränderungen euch oft viel Kraft kosten. Auch wenn in dieser entwicklungs- und revolutionären Zeit eine ganze Reihe großartiger, positiver Veränderungen stattfindet, müssen sich eure persönlichen Systeme doch erst an diese Veränderungen anpassen. Wir wissen dies und teilen euch Folgendes mit:

Dank der kosmischen lichtvollen Prozesse und Frequenzen ziehen unzählige Gedankenprogramme und karmische Angelegenheiten der Menschheit in bereits vorbereitete Räume ab, wo sie in lichtvoller Energie neutralisiert werden. Die Zeitlinien eines jeden einzelnen Menschen werden neu „berechnet“ und ihre Richtung sowie die Intensität der Richtung programmieren sich je nach der Entscheidung, die jeder einzelne Mensch getroffen hat. Viele negative energetische Systeme, die bisher die Gesellschaft auf der Erde beeinflusst haben, wandeln Schritt für Schritt ihre Schwingung ins Positive um und verbinden sich mit neuen Bewusstseinsformen, welche die Menschheit in dieser Zeit entwickelt hat und weiterhin entwickelt. Auch eure Zellen müssen sich an diese Veränderungen anpassen. Sie müssen sich an die neue Schwingung der Erde und an die neue Bewusstseinsenergie des Kollektivs anpassen. Eure Zellen geben verstärkt Belastungen ab, und gleichzeitig empfangen und kodieren sie neue kristalline Lichtinformationen in sich ein, die sie nach und nach mit dem kristallinen Licht des Universums und des Planeten Erde verschmelzen lassen.

Unser Rat an euch ist: Trennt euch bewusst vom negativen kollektiven Feld der Menschheit ab und lasst nur lichtvolle Informationen und neue Gedankenformen in eure Systeme, die sich mit euch verbinden und mit euch verschmelzen möchten. Auch wenn diese bedeutende Zeit oftmals beschwerlich ist, weil fast alle eure Systeme sich an die Veränderungen anpassen müssen, gehen die Wesen der kosmischen und der lichtvollen Welt mit euch durch diese Zeit und bereiten im Hintergrund viele Prozesse vor, die eurer gesamten globalen und bewusstseinsmäßigen Entwicklung dienen werden. Über die energetischen Prozesse und über die Hilfe der kosmischen Lichtwesen informieren wir euch regelmäßig.

Heute möchten wir euch ein weiteres bedeutendes Ereignis mitteilen, das schon bald eure weitere Bewusstseinsentwicklung beeinflussen wird. Sehr tief in der Erde, unter dem Himalayagebirge, befindet sich ein gigantischer zentraler Kristall, der eine höhere Bewusstseinsform des Wissens in sich trägt. Er trägt das Wissen der kosmischen Intelligenz und jegliches Wissen über den Planeten Erde und seine Bevölkerung in sich. Er ist gewissermaßen eine Datenbank. Der Zentralkristall befindet sich bereits viele Jahrtausende lang im Inneren der Erde. Zur Zeit von Atlantis wurde er von außerirdischen Wesen durch dimensionale Tore auf den Planeten gebracht. Die atlantischen Wesen höheren Bewusstseins wachen über ihn, gemeinsam mit vielen friedliebenden Zivilisationen höherer Bewusstseinsstufen, die im Inneren der Erde leben. Alle diese Zivilisationen arbeiten mit dem Kosmischen Rat zusammen und haben uns erlaubt, euch diese ersten Informationen zu übermitteln. Dieser Kristall kommuniziert mit allen Kristallbahnen und Kristallsystemen und mit allen Kristallen dieses Planeten. Er kommuniziert mit allem und mit jedem, das oder der eine kristalline Struktur und ein kristallines Bewusstsein in sich trägt. Er kommuniziert mit eurer DNA, da auch eure DNA in ihrer Struktur kristallin ist. Der Zentralkristall ist durchsichtig, und wenn man sich bewusst mit ihm verbindet, öffnen sich die Räume in die Welt des Kristallbewusstseins und der Mensch hat das Gefühl, dass er sich selbst in den Räumen dieses Kristalls befindet. So ist dieser Zentralkristall, in dem jegliches Wissen der Menschheit und des Kosmos gespeichert ist, ist in der Lage, mit euch zu kommunizieren, vorerst jedoch und vor allem an heiligen und energetisch starken Orten dieses Planeten. Denn diese Orte sind über die Kristalllinien energetisch mit ihm verbunden. Bald wird aber seine nächste Aufgabe auf ihn warten. Der Kosmische Rat, der den energetischen Wert der Bewusstseinsentwicklung der Menschheit verfolgt, teilt die nachfolgende Information mit:

"Am **21. Juni 2025** gibt es eine Planeten- und Sternkonstellation, die beim Wachstum des Bewusstseins der Menschheit hilft. Dank des Zentralkristalls geschieht diese erste Aktivierung der Lichtsprache bei Menschen, die bewusstseinsmäßig bereit dafür sind. Die Lichtsprache ist die Sprache der Lichtformen. Es ist eine Sprache der Telepathie – des Weitergebens lichtvoller Schwingungen – von Worten, die euer Herz und euer Geist entziffern können. Der Beginn der globalen Aktivierung der Lichtsprache ist unausweichlich für die Kommunikation mit außerirdischen Zivilisationen, die sich auf den Besuch und auf den Kontakt mit euch vorbereiten. Die Lichtsprache bestärkt das Verständnis für eure Lichtwesen, weil auch sie euch ihre feinstofflichen Worte in Form von lichtvoll schwingenden geometrischen Formen übermitteln. Die Lichtsprache verstärkt auch das Verständnis gegenüber anderen Menschen in eurem Umfeld. Die Lichtsprache ist eine Sprache der Liebe und des Lichts in Gestalt von schwingenden Lichtformen."

Der Zentralkristall ist ein Wesen mit einer höheren Form der Intelligenz. Über weitere Möglichkeiten, die euch der Zentralkristall eröffnet, werden wir euch informieren. Einstweilen wurde uns vom Kosmischen Rat erlaubt, diese ersten Informationen an euch weiterzugeben. Lasst sie erst einmal auf euch wirken und nehmt sie in eure Realität auf. Verbindet euch kraft eures Herzens und eurer Absicht mit der Lichtform dieses majestätischen Kristalls, die wir holografisch für euch erschaffen haben. Am **21. Juni 2025** sind wir bei euch und begleiten euch bei der ersten Aktivierung der Lichtsprache bei allen, die dafür bereit sind.

Frieden mit euch, Frieden mit uns.

Eure Orella und plejadischen Begleiter